

Tarjeta de video HIS Radeon RX 470 HS470R4LCNR

Aunque dicen que 60-70 es una temperatura normal, pero no hay nada para el chip

Es posible que deba actualizar el BIOS de la placa base, de lo contrario, simplemente no se inicia. Necesitaba instalar la versión de actualización con "Graphics support UEFI"

Las turbinas HIS azules estaban bien, pero ahora todo es negro, en mi humilde opinión

No las veo

El paquete con la tarjeta de video es débil, no hay juegos o programas que no sean controladores, pero esto ya es tal cosa

Mal ensamblado, incluso el flujo no se lava. Entró muerto. Cuando se instala el controlador, deja de emitir la señal de video. Garantía máxima de 2 años.

No

No disponible

No disponible